

## Nuevo libro sobre la convivencia escolar

24.04.2008 -

El Campus Universitario de Melilla acogió ayer la presentación de un nuevo libro que, bajo el título 'Convivir, compartir decisiones', pretende dar respuesta a los conflictos propios que se registran día a día en los centros educativos. Acompañado por el delegado del rector de la [Universidad de Granada](#), Sebastián Sánchez, que defendió la idoneidad de un texto «que no oculta los problemas de la escuela sino que los da a conocer para buscar soluciones», el coordinador del libro, José María Avilés, explicó que el objetivo del trabajo es trasladar al conjunto de la ciudadanía y los docentes las situaciones que más preocupan a la comunidad educativa, como el ritmo de la clase, el enfrentamiento a la norma o la figura de la autoridad, situaciones que no sólo se producen en los centros educativos, «sino en la sociedad». No obstante, aseveró que en la escuela «se hacen muchas cosas y muy bien, como inculcar valores como la amistad o la convivencia». / M. C. PALMA